



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>81 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>N-40870</b>          |
| Prix       | <b>850 000 €</b>        |

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche sur mer - corne d'or-magnifique appartement traversant situé au dernier étage. Cet appartement de type 3 pièces offre une très jolie vue sur la baie des anges. Il est composé d'un grand séjour avec cuisine américaine (équipements professionnels), donnant sur une terrasse de 9m<sup>2</sup>, de deux chambres, dont une chambre en suite avec salle d'eau, dressing et balcon, d'une salle d'eau avec wc. L'appartement est entièrement rénové, et bénéficie de la climatisation et de nombreux rangements. Une place de parking équipé d'une prise de recharge, ainsi qu'une cave viennent compléter ce bien. ...

*Villefranche sur mer - corne d'or-magnificent apartment located on the top floor. This 2 bedroom apartment offers a very nice view of the bay of angels. It consists of a large living room with american kitchen (professional equipment), opening onto a 9sqm terrace, two bedrooms, including an en-suite bedroom with shower room and dressing room and balcony, a shower room with wc. The apartment is completely renovated, and benefits from air conditioning and plenty of storage space. A parking space equipped with a charging socket, as well as a cellar complete this property. Ideally located near ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

